

## 「延世大学校スプリングスクール参加報告書」

京都大経営管理大学院修士1年 呂 茂竹

私はこのプログラムに参加する主な理由はどこでも通用できるグローバル人材を目指し、できるだけ多くの経験を積み、異文化を理解し、自分の頭の世界を広げたいのです。今や東アジア経済統合のトレンドを背景にして、日中韓のつながりはどんどん強くなり、これからビジネスを行うとき韓国と接する機会も増えることは当然だと考えており、それで今回の延世大学プログラムを通じて、日中韓関係をもっと理解し、将来仕事の時ビジネスに不可欠な状況変化に対する敏感さを身に付けたいと思っております。

日本以外の国に行ったことはない私は韓国語をほぼゼロなので、最初に地図も読めなくて、買い物も自分で出来ない状態で、いろいろ苦労しました。しかし私は積極的に韓国人に英語で話しかけ、いろいろ勉強しました。そして延世での三週間のプログラムにおける学習内容及び独学を通して、いまは簡単な韓国語会話ができるようになりました。交流していた間に、韓国文化に対する関心も高くなり、韓国は私にとって、ただ地図での記号ではなく、もっと具体的な、絆があるところになりました。また、ゼミや言語交換のイベントを通して韓国の学生と文化や時事などの話題について熱くディスカッションし、いろいろな面白い観点も生み出しました。放課後その学生たちと友達になり、一緒に勉強したり、遊んだりしている間に、彼らとの交流を深め、彼らの考え方を知り、問題を考えるとき自分の偏った視点を直しました。日本と中国についてもいろいろ聞かれて、両国の現状と自分なりの考えも韓国の学生たちに伝えました。

それに、ソウルの有名なスポットも見学しました。景福宮、光化門、徳寿宮などの歴史スポットで、韓国の歴史や伝統的な韓国文化を知ったり、明洞、弘大梨大で韓国若者の流行を体験したり、南山公園、清溪川などソウル名スポットを味わったりすることで、韓国のさまざまな方面への理解も深くなりました。もっとこの国を知りたくなりました。

それで、これからも韓国語を引き続き勉強したいと思います。韓国語で韓国の本を読み、韓国人と直接話すことで、この国をもっと知りたいです。進路は韓国語と日本語を身につける言語能力を生かし、三國のつながりと関係ある仕事、特に韓国現地で働く機会がある仕事をするつもりです。そしてまたこのような韓国現地での勉強機会があれば、ぜひ参加したいです。

한국은 정말 아름다운 나라입니다. 한국인도 친절합니다. 음식도 맛있습니다. 저는 이 3 주 프로그램을 통해, 한국어 공부를 할 수 있었을 뿐만 아니라, 한국 학생들과 다양한 주제에 대해 논의할 수 있었습니다. 일본과 중국의 문화도 전했습니다. 많은 친구들도 생겼습니다. 그리고 한국의 역사와 문화에 대한 이해도 깊어졌습니다. 앞으로 기회가 된다면 꼭 다시 한국에 가고 싶습니다.